

Voici

UNE (SPLENDE) PRIÈRE

à l'intention de ceux qui aiment - à la fois -

- CONTEMPLER LE SEIGNEUR JÉSUS... .
- ET L'EXPRIMER SUR DES PAROLES QUI SOIENT POÉSIE



**A cause du fiel
que tu as bu pour nous
que s'éloigne le fiel du démon**

**A cause du vinaigre
que tu as bu pour nous,
que notre faiblesse
trouve sa force !**

**A cause des crachats
que tu as reçus pour nous,
la rosée de ta bonté [couvri].**

**A cause du roseau
avec lequel tu as été frappé
la victoire finale
nous est assurée.**

**A cause de la couronne
tissée d'épines
tu nous as mérité
une couronne impérissable.**

**A cause du linceul
où tu fus enseveli
revêts-nous
de ta puissance invincible.**

**A cause du tombeau neuf
et de ta sépulture,
nous renaîtrons
de l'âme et du corps.**

**A cause de ta résurrection
nous rappelant à la vie
nous vivrons
et nous nous tiendrons droits
devant ta justice.**

Fragment eucharistique très ancien.

VIE DE LA COMMUNAUTÉ PAROISSIALE

Qu'est-ce qu'une

RÉUNION DE CARÊME

C'est une invitation que lance l'une ou l'autre des familles de la Verrière, aux foyers de sa cité, aux voisins et au Père afin de passer ensemble une soirée fraternelle.

...Au cours de laquelle :

Quelques-uns des problèmes brûlants que posent les hommes au christianisme seront « mis sur la table », étudiés en commun et discutés librement.

Puis, comme les premiers chrétiens qui ne terminaient pas leurs rencontres sans manger ensemble (puis célébrer la messe), la Réunion de Carême se termine (pourquoi pas ?) sur un bon café... avec un bien amical bavardage et quelques disques (en guise de fonds sonores).

Que sera le :

THÈME DE PRÉDICATION 1959

La tâche essentielle du Prêtre est de donner la Parole de Dieu, et ce, notamment à chaque messe dominicale.

Cette Parole de Dieu est « immense » : C'est toute la Vérité Révélée : Il faut donc, successivement, l'aborder par une face, puis par une autre, en découvrant peu à peu, avec émerveillement, les innombrables aspects passionnants.

Cette année, les chrétiens s'efforcèrent, (avec autant de joie que d'intérêt, toujours renouvelés), de saisir, tout au long de l'Évangile, la manière dont Jésus « s'y est pris » pour révéler l'infinie Vérité, à ses 12 apôtres... lentement, patiemment, en dosant les images, les comparaisons, les paraboles, les apparentes contradictions, depuis les confidences, cœur à cœur aux amis, jusqu'aux grands discours solennels.

PÉNITENCE... DANS L'ATTENTE DE PAQUES (LA RÉSURRECTION)

Des hommes, un peu partout sur la terre JEUNENT (C'est-à-dire : se privent volontairement de nourriture).

- soit pour protester de leur innocence devant des jugements arbitraires.
- soit pour attirer l'attention des pouvoirs publics sur la détresse de leurs concitoyens.
- soit pour obtenir la libération de leur patrie...

Des chrétiens, un peu partout sur la terre JEUNENT AUSSI (C'est-à-dire se privent volontairement de nourriture).

- soit pour regretter leurs propres péchés.
- soit pour demander au Seigneur d'être plus forts dans leur volonté de communiquer la vérité.
- soit pour demander au Seigneur d'être plus courageux dans leur lutte pour l'amélioration du monde.
- soit pour pouvoir aider (avec leurs privations) leurs frères malheureux (notamment les victimes du chômage actuel dans le textile vosgien).
- soit pour obtenir la fin très proche de ce péché collectif du peuple français que constitue la poursuite de la guerre en Algérie.

